

# AWDI

## Sat Narkoba Polres Sukabumi Sosialisasikan Bahaya Narkoba di Kantor Desa Kompa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.AWDI.OR.ID](http://SUKABUMI.AWDI.OR.ID)

Sep 21, 2023 - 11:08



*Sat Narkoba Polres Sukabumi Sosialisasikan Bahaya Narkoba di Kantor Desa Kompa*

*Sukabumi, 21 September 2023* - Satuan Narkoba Polres Sukabumi melakukan kegiatan silaturahmi yang bertujuan mempererat hubungan antara kepolisian dengan pemerintah desa setempat. Acara tersebut dilaksanakan di Desa Kompa Parungkuda, Sukabumi pada hari ini, Rabu (21/09).

Kegiatan ini dihadiri oleh anggota Satuan Narkoba Polres Sukabumi dan sejumlah pejabat pemerintahan desa, termasuk Kepala Desa Kompa Parungkuda. Dalam kesempatan ini, para peserta berdiskusi dan berbagi informasi terkait peran penting masyarakat dan pemerintah desa dalam upaya

pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Selain itu, Satuan Narkoba Polres Sukabumi juga memanfaatkan kesempatan ini untuk melakukan sosialisasi tentang bahaya narkoba kepada warga desa. Mereka menyampaikan informasi mengenai dampak negatif narkoba terhadap individu, keluarga, dan masyarakat secara luas.

Kasat Narkoba Polres Sukabumi, Komisaris Polisi (Kopol) Darmawan, menyatakan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan pemerintah desa dalam upaya menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba. Ia juga mengajak seluruh warga desa untuk bersama-sama mengawasi dan melaporkan aktivitas yang mencurigakan yang berkaitan dengan peredaran narkoba.

Kepala Desa Kompa Parungkuda, Bapak Suryadi, mengapresiasi inisiatif dari Satuan Narkoba Polres Sukabumi dalam menyelenggarakan acara ini. Ia berharap kerjasama yang baik antara pemerintah desa dan kepolisian akan terus berlanjut untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.

Acara silaturahmi dan sosialisasi bahaya narkoba ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam membangun kesadaran masyarakat Desa Kompa Parungkuda tentang bahaya narkoba dan meningkatkan peran aktif mereka dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.